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第２１９９例会 報告（2017・4・21）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．米山奨学金贈呈
５．永年在籍表彰伝達
６．会長報告

７．委員会名称一部改正
８．幹事報告
９．委員会報告

１０．卓 話 樹徳中高一貫校 教諭 福田肇様
１１．点 鐘
１２．ロータリーソング

◆ビジター
樹徳中高一貫校 教諭 福田 肇 様
米山奨学生 ティー・ラタナーさん

〃 スレーントーン･プウビライさん
◆米山奨学金贈呈

(右)ティー･ラタナーさん

スレーントーン･
(中央)プウビライさん

月分の４
米山奨学金を

贈呈しました。

◆永年在籍表彰伝達

地区大会において永年在籍表彰が授与され、当クラブ
会員 名が受賞しました。被表彰者は下記の通りです。１０

矢野亨様(故人)、星野幸男君、金子福松君、
齋藤憲一様(昨年末退会)、武井善作君、鳥嶋隆一君、
須田眞一君、根本正則君、羽鳥隆君、家住慧路君

前原会長◆会長報告
１．先週末に、地区指導者育成セミナー、 会長代理ＲＩ

ご夫妻歓迎晩餐会、地区大会が開催されました。参加
された皆様ありがとうございました。地区大会では
伊勢崎ＲＣの森田高史君が 年度ガバナー2019-2020

。ノミニー･デジグネートに決定したと報告がありました
２．同じく先週末開催された小夜戸大畑花桃祭りで、

プロジェクト プロ東花桃１万本 の支援金の贈呈を、奉仕
委員の霜村年勇君と小林惠司君より行いました。ジェクト

３ 「ひろくんに心臓移植を」というチラシを配布しま．
。 、した 土浦南ＲＣ会員 稲本修一氏のお孫様を救う為

緊急の寄付のお願いです。募金箱を廻しますのでご
協力をお願い致します。

４．明日、地区補助金最終審査会が伊勢崎プリオパレ

。 、スで行われ下井田補助金委員長が出席します また
同日、桐生赤城ＲＣ日水会主催のチャリティゴルフ
コンペが太田双葉 で開催されます。参加依頼をＣＣ
頂き、私と今泉理事･髙森会員の 名で参加します。３

５．明後日に継続米山奨学生資格面接がガバナー事務
所で行われます。 さんは予定通り出席され、ラタナー

さんさんは 月に延期して頂いたそうです。プービライ ６
． 。６ 再度拠金のお願いですが通常例会も残り僅かです

、 。全会員が目標額を達成されます様 お願い致します
◆広報活動委員会を公共イメージ委員会に名称改正

次年度から『広報活動委員会』を『公共 委員イメージ
』 、 「 」会 に名称変更する旨が提案され クラブ細則 改正

の手続きに則り本例会で採決を行いました。本改正
趣旨説明を青山豊副幹事が、前原会長が議長を務め
拍手による採決を行い、定足数を満たす会員の多数
の支持により改正する事に決定いたしました。

東郷幹事◆幹事報告
次例会は第２２００回記念例会です。（点鐘ＰＭ6：00）◇
地区大会欠席者と未登録者へ地区大会資料を配布しました。◇

(各テーブルに配布）◇ハイライトよねやま２０５が配信されました。
春の家族会バス旅行の決算書を各テーブルに配布しました。◇

。◇桐生タイムス紙に高津戸荘の記事が掲載されました
◇下記のものが届いております。

太田ＲＣと渋川ＲＣより創立６０周年記念式典のお礼状・
・生駒時計店より 年度カタログ2017-18

Ｎｏ.２６０・桐生市社会福祉協議会より福祉ぐんま
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 5/1､5/22､5/29 桐生赤城ＲＣ 5/2(休)､5/30
桐生中央ＲＣ 5/4(休)､5/11､5/25 他５ＲＣ

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 3/13､3/26､4/3､4/10 桐生南ＲＣ 3/29､4/2
桐生赤城ＲＣ 3/15､4/11 桐生中央ＲＣ 4/6､4/13

１１３２キロカロリー◆食事メニュー
白身魚と豆腐の蒸し物､ 玉子とワカメのスープ､白飯､香の物､
豚肉と春キャベツの中国味噌炒め､マリネサラダ､一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５９ １１ ９ ２
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５７ ４４
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桐生西ロータリークラブ

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１３ ７ ８９.４７
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９１.３８ ５

□拠金委員会
山同拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

福田先生､卓話ありがとうございます
東郷 君､東郷 君､髙森君､江原君､(庸) (学)

青山君､石戸君､小林 君(聡)

阿左美君地区大会多数の会員参加有難うございました
地区大会お世話になりました 前原君
前橋の地区大会に参加しました 金子君､鳥嶋君
暫く休会致しました｡すみませんでした 須田君
須田パスト会長退院おめでとう！ 栗原 君(幸)

ゴルフコンペ優勝してしまいました 河内君
家住君野村さん､下井田さん､同サムお世話になりました

尾瀬ハイキングを計画しています｡みんなで一緒に行
けたらいいな 小林 君(惠)

坂口良子さん､天国に居ても心配でしょうね 野田君
新井さんご無沙汰して申し訳ありません｡私は元気です

井本拠金委員長◇ロータリー財団
福田先生､卓話ありがとうございます

前原君､東郷 君､東郷 君､髙森君､河内君､(庸) (学)

栗原 君､坪井君､新井さん､小林 君(幸) (聡)

前橋の地区大会に参加して参りました 鳥嶋君
暫く休会致しましてすみません 須田君

青山君次年度委員会名称変更の件宜しくお願いします
尾瀬ハイキングを計画しています｡みんなで一緒に行
きましょう 小林 君(惠)

河内米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
福田先生､卓話ありがとうございます

東郷 君､東郷 君､髙森君､阿左美君､(庸) (学)

河内君､乾君､新井さん､小林 君(聡)

前橋の地区大会に参加して参りました 鳥嶋君
暫く休会致しましてすみませんでした 須田君
須田さん､元気に例会出席良かったですね 家住君
ゴルフコンペお世話になりました 前原君
河内さんゴルフ優勝おめでとうございます 早川君

青山君来週の夜間例会１Ｆと２Ｆのダブルヘッダーです

卓 話

樹徳中高一貫校

教諭

福 田 肇 様

「環境とアートを考える〜
夏⾄祭 in Kiryu 2017」

6月24･25日有鄰館にて～～

先ずは、私どもが企画する「夏至祭 」in Kiryu 2017
の事をお話しする機会を与えて頂き感謝いたします。

「夏至祭 」を着想した経緯からお話しin Kiryu 2017
致します。きっかけは、桐生西ＲＣ様主催の昨年 月１１
「 」 。 、の 茂木健一郎講演会 なのです 講演会が終わった後

茂木さんと私は友人達とフレンチレストランで細やかな
打ち上げをしました。その時、茂木さんは 「桐生を盛、

」 。り上げるイヴェントを立ち上げよう と発案されました
茂木さんは 年以降 回も来桐されていて、その都２０１２ ３
度「桐生をもっと元気にしたい」と思われた様です。

、 、 、さて それでは何をすればいいんだろう と思った時
まず私の脳裏に思い浮かんだのが、長い間住んでいたフ

（ヴァンランスで毎年夏至に行われる Le vingt-et-un juin
つまり「夏至祭」でした。フランス・テ・アン・ジュアン）

の「夏至祭」は、市民が路上で好きに楽器を奏で、バー
やレストランも小さな即席のコンサートホールと化し、
広場には野外ステージが組まれる、全国いたる所で同時
多発的に開催される音楽祭です。私は、この意匠を借り

《次例会予告》

５月１２日(金) 会員卓話 須田眞一パスト会長
５月の出席100％表彰、誕生･結婚祝い

前原年度第３回ゴルフコンペは次号に掲載します

ながら、さらに私の理想的な学校の姿であるアテナイの
哲学者たちの学校の様に、老若男女を問わず真理を求め
る者は誰でも参加できる、知の祭典の性格もそこに併せ
もたせたいと考えました。

では、そのような知とアートの祝祭空間をどこに出現
されるか？ それが次の課題でした。桐生の歴史性、伝
統を象徴する美しい街並みのひとつに重建伝区域があり
ます。その出発点である有鄰館は築 年の伝統的建造３００
物です。私はここから「夏至祭 」を発信in Kiryu 2017
することが、一方で旧いものと他方でモダンでアヴァン
ギャルドなものが混在する桐生を揺るがすひとつの象徴
的な震源地になるような気がしたのです。

artist in古くは絹織物の産地であり、現在では
の活動の地でもある桐生。昔から今まで、住residence

および自然環境のなかにアーティスティックなものがご
くあたりまえに息づいている桐生で催される「夏至祭」
のメインテーマとして、私は「環境とアートを考える」
を選びました。

期日は 月 日(土日)の二日間。その日有鄰館の６ ２４･２５
塩蔵と酒蔵では、私と茂木健一郎さんの共通の友人２名
のアーティストの作品が展示され、同時にトーク、コン
サート、映画、シンポジウムあり…といったスリリング
なイヴェントが開催されます。
☆初日の 日(土)の演目は以下のとおりです（予定 。２４ ）

オープニング、10:00
明治大学映画研究会自主制作映画上映会1 :3 13:300 0 ～
茂木健一郎（脳科学者） トーク14:00 16:00～

～ チェンバロコンサート18:00 20:00 渡辺敏晴
（入場料 円）2,000

☆二日目の 日(日)の演目は以下のとおりです （予定）２５ 。
～ 映画「フェイク （森達也監督）10:00 11:50 」

（ ）上映① 入場料 円1,000
～ シンポジウム12:00 13:30

「 」仮題 環境問題を考える～持続可能性から未来可能性へ
板橋英之（群大理工学部教授）
太田和彦（地球環境研研究員）
福田 肇（樹徳中高一貫校）

（ ）14:30 16:20～ 映画 フェイク「 」上映② 入場料 円1,000
～ 森達也（映画監督）トーク＆対談16:30 17:30
～ 明治大学映画研究会自主制作映画上映会17:30 19:00

なお、２日間通して、写真家山崎美穂と画家植田工の
作品が展示されます。

また 「プレ夏至祭」として「夏至祭」の一週間前、、
私の勤務校である樹徳中高一貫校の中学棟３階におい
て、宮城教育大教授で哲学者・教育学者の川崎惣一先生
による〝考える子どもを育てる～「子どものための『て
つがく』入門〟と題して講演、および「子どものための
てつがく」 の デモンスト(Philosophy for children: p4c)
レーション授業を行ないます。川崎先生は、子供が自分
の頭で考えるためのアクティヴィティの第一人者です。
是非、こちらにも足をお運び頂きたいと思います。

夏至祭を行うにあたって、今後の課題もございます。
夏至祭実行委員会のメンバーの数が不足しています。し
かも東京･京都･桐生･埼玉とみな離れた地に生活してい
ますので、多くの桐生在住の方にスタッフとして参加し
て頂きたいです。またスポンサーもなく資金面で大きな
不安があります。これらの課題が解決されるよう、ロー
タリー様にも、どんな小さなことでもよいのでご協力を
賜ることができましたら、幸甚に存じます。

茂木健一郎さんの「桐生を活性化するために一肌脱ぎ
たい！」という折角のお志を無駄にしないよう 「夏至、
祭 」を素晴らしいイヴェントにしたいと思いin Kiryu
ますので、皆様のご協力を宜しくお願い致します。
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